
SUKOHARJO (KR) - Gubernur

Jateng Ganjar Pranowo, mengatakan

gerakan lumbung pangan desa mulai di-

lakukan di Jawa Tengah. Salah satu

contohnya adalah lumbung sayur Pon-

dok Makmur di Desa Pondok,

Kecamatan Grogol, Kabupaten Suko-

harjo. Lumbung sayur itu merupakan

wujud pemanfaatan dana desa untuk

menyiapkan ketahanan pangan dan pa-

ngan alternatif.

Hal tersebut dikatakan  Ganjar Pra-

nowo usai melihat green house lum-

bung sayur Pondok Makmur dan ber-

dialog dengan warga di Desa Pondok,

Kecamatan Grogol, Kabupaten Suko-

harjo, Senin (31/10). "Gerakan lumbung

pangan menjadi kekuatan ibu-ibu yang

luar biasa. Kades memfasilitasi, dana

desa bisa digunakan tetapi di seluruh

pekarangan kita minta untuk diopti-

malkan lagi agar mereka bisa

menanam," tutur Ganjar Pranowo.

Praktik memanfaatkan pekarangan

rumah untuk ditanami tanaman pangan

atau kebutuhan pokok juga mulai di-

lakukan di Desa Pondok. Mereka meng-

gunakan media tanam berupa polibag

dan hidroponik untuk menanam. "Tadi

saya senang mendapatkan cerita dari

ibu-ibu, lahan yang sempit di rumahnya

ditanami menggunakan media polibag

dan hidroponik. Teknologinya biar di-

dampingi oleh dinas. Saya kira di Suko-

harjo mulai berjalan cukup bagus," kata

Ganjar.

Keterlibatan pemerintah desa

(Pemdes) dalam menjaga ketahanan

pangan di desa ini diatur dalam Kepu-

tusan Menteri Desa PDTT Nomor 82

tahun 2022 tentang Pedoman

Ketahanan Pangan di Desa. Dalam ke-

putusan itu Pemdes didorong mengalo-

kasikan sebagian anggaran desa untuk

program ketahanan pangan. Terkait hal

itu, Pemdes Pondok merealisasikannya

dalam bentuk green house yang diba-

ngun dengan anggaran desa tahun

2022 senilai Rp 166.252.400. Di dalam-

nya ditanami aneka tanaman sayur se-

perti cabai, tomat, terong, kacang pan-

jang, pare, dan lainnya.

"Nah ini dari desanya membuat green

house. Mereka sudah latihan. Tinggal

kualitasnya nanti kita perbaiki agar pa-

ngan alternatif untuk mendampingi ba-

han pokok seperti beras kita siap. Kita

ada porang, singkong, ketela, dan su-

kun,Ó kata Ganjar. Hasil panen dari

green house perdana tidak dijual tetapi

dibagikan kepada warga secara gratis.

Baru pada panen ber-ikutnya hasilnya

sebagian dijual untuk kemudian digu-

nakan operasional dan kas desa.

Melihat praktik itu, Ganjar yakin jika

program ketahanan pangan desa

melalui lumbung pangan dilakukan di

seluruh Jawa Tengah, kondisi pangan

akan terjaga. Jika harga cabai mahal

bahkan sempat memicu inflasi, masya-

rakat bisa menanam sendiri. "Kebut-

uhan sehari-hari sebenarnya bisa diren-

canakan dan pemerintah bisa memban-

tu benihnya. Tinggal pendampingan

soal keterampilan untuk merawat dan

menanam sendiri. Itu cita-cita yang ada

sehingga dari sisi daya tahan kita akan

sangat kuat," tegas Ganjar. (Bdi)

Desa Mulai Gerakkan Lumbung Pangan
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Bupati Klaten Targetkan 2.000 Bayi Divaksin PCV
KLATEN (KR) - Bupati Klaten Sri Mulyani, mencanangkan

vaksinasi Pneumococcal Conjugate Vaccine (PCV), di Pus-

kesmas Polanharjo, Klaten, Selasa (1/11). Vaksinasi PCV di-

maksudkan untuk mencegah penyakit pneumonia atau

radang paru-paru pada bayi. 

Pemkab Klaten menargetkan 2,2 ribu bayi akan segera

mendapatkan vaksinasi PCV secara gratis. Imunisasi tersebut

sebagai upaya untuk mengantisipasi agar anak terhindar dari

radang paru-paru (Pneumonia). ÓTarget kita  sebanyak 2.223

anak yang tersebar di 26 kecamatan akan mendapat vaksi-

nasi,Ó kata Sri Mulyani.

Sehubungan hal itu, Kepala Puskesmas dan Dinas Kese-

hatan diminta melakukan sosialisasi kepada orangtua yang

memiliki bayi, agar melakukan vaksinasi PCV untuk bayinya,

tanpa dipungut biaya. 

Bupati juga menjelaskan, hingga September 2022 di Klaten

terdapat  929 kasus pneumonia, dan empat kasus diantaranya

meninggal dunia. Untuk itu, perlu adanya komitmen bersama

terhadap pelaksanan imunisasi PCV. ÓBisa kita antisipasi agar

tidak terjadi hal yang sangat fatal pada anak-anak. Pemerintah

Kabupaten Klaten mencanangkan vaksinasi PCV hari ini.

Selain itu, perlu percepatan kaitannya dengan imunisasi-imu-

nisasi lain yang dibutuhkan oleh anak-anak kita yang usianya

dari nol sampai lima tahun,Ó jelas Sri Mulyani.

Endah (38), salah seorang ibu yang membawa bayinya un-

tuk imuniasasi mengatakan, bayinya lahir tanggal 16 Agustus

2022, sehingga sudah bisa mendapatkan imunisasi secara

gratis. Ia mengaku, awalnya takut dengan imunisasi PCV.

Setelah mendapat penjelasan dari Puskesmas Polanharjo, ia

menjadi lebih tenang. ÓSemoga nanti anak saya sehat terus,Ó

kata Endah.

Kepala Dinas Kesehatan kabupaten Klaten, dr Cahyono

Widodo mengemukakan, pneumonia adalah penyakit menu-

lar. WHO telah merekomendasikan agar PCV dimasukkan

dalam program imunisai anak-anak di seluruh dunia.           (Sit)

Temanggung Percepat Kurangi Angka Stunting

KR-Budiono

Ganjar Pranowo meninjau Green House di Desa Pondok Kecamatan

Grogol, Sukoharjo.

"Angka stunting di Temanggung

cukup tinggi, target untuk diturunkan

sampai maksimal 10 persen di tahun

2023," kata Sekretaris Daerah, Hary

Agung Prabowo, Rabu (2/11).

Hary Agung Prabowo mengatakan

secara kelembagaan penanganan stunt-

ing dilakukan oleh Dinas Pemberdayaan

Perempuan Perlindungan Anak

Pengendalian Penduduk dan Keluarga

Berencana (DPPPAPPKB). 

Tetapi dalam prakteknya, kata dia, se-

mua institusi mengarahkan program dan

kegiatan untuk penanganan stunting.

Lembaga non pemerintah dilibatkan pula

sehingga target stunting menjadi 10

persen menjadi tercapai. 

Dikatakan DPPPAPPKB mempunyai

kader dalam penanganan stunting dan

program keluarga berencana (KB) yang

terlembaga dalam IMP. 

IMP ini mempunyai 6 peran di an-

taranya Pengorganisasian, Pertemuan,

Komunikasi informasi dan edukasi dan

Konseling, Pencatatan Pendataan,

Pelayanan kegiatan dan Kemandiran.

"Keenam peran kader IMPtersebut telah

menjangkau seluruh aspek seba-

gaimana diamanatkan dalam UU No 52

Tahun 2009," kata Hary Agung.

Kepala DPPPAPPKB Kabupaten

Temanggung Sri Endang Praptaningsih

mengatakan IMP merupakan garda ter-

depan untuk mensukseskan program

KB dan pembangunan program keluar-

ga yang terdiri dari Pembantu Pembina

Keluarga Berencana Desa (PPKBD),

Sub PPKBD dan Kelompok KB yang

tersebar di seluruh Kabupaten

Temanggung. 

Dikatakan DPPPAPPKB terus me-

ningkatkan kapasitas, kader serta me-

ningkatkan koordinasi kebersamaan un-

tuk saling mengenal, saling mengakrab-

kan.  Sehingga nantinya bisa saling ber-

koordinasi dan berdiskusi bersama apa-

bila ada permasalahan yang timbul di

masyarakat.                                         (Osy)

TEMANGGUNG (KR) - Pemerintah Kabupaten Te-
manggung menargetkan penurunan angka stunting hing-
ga 10 persen pada tahun 2023. Terget itu tidak akan ter-
capai tanpa pelibatan semua pihak terutama kader In-sti-
tusi Masyarakat Pedesaan (IMP) serta masyarakat. 

Selanjutnya dalam UU No. 23/1999 Pasal 47 Ayat (2)

disebutkan bahwa dalam hal anggota Dewan Gubernur

melakukan salah satu atau lebih larangan sebagaimana

terkait seperti dimaksud pada ayat (1) huruf c, anggota

Dewan Gubernur tersebut wajib mengundurkan diri dari

jabatannya.

Berdasarkan RUU Pengembangan dan Penguatan

Sektor Keuangan (PPSK),bunyi UU No. 23/1999 Pasal

47 ayat (1) huruf c dihapus sehingga larangan anggota

Dewan Gubernur BI menjadi pengurus dan atau anggota

partai politik menjadi tidak tertulis.Dengan demikian, ang-

gota Dewan Gubernur hanya dilarang untuk memiliki ke-

pentingan langsung dan tidak langsung pada perusahaan

manapun, juga dilarang memiliki jabatan di lembaga lain

kecuali karena kedudukannya wajib memangku jabatan

tersebut. Namun tidak dilarang untuk menjadi pengurus

dan atau anggota partai politik.

Independensi BI

Menurut Lutfi dan Harahap (2017), ada 3 jenis penger-

tian independensi Bank Sentral, yaitu goal independence,

instrument independece, dan personal independence.

Dalam konteks BI sebagai Bank Sentral, maka goal inde-

pendence nampak ketika BI menetapkan sasaran akhir

kebijakan moneter, yaitu sasaran inflasi mempunyai ting-

kat independensi rendah karena harus berkoordinasi de-

ngan pemerintah. Dalam instrument independece nam-

pak ketika BI menetapkan sendiri sasaran dan pengen-

dalian moneter dengan menggunakan instrumen mon-

eter yang selama ini sering digunakan. Dalam personal in-

dependence nampak ketika BI memiliki kewewenangan

menolak atau mengabaikan intervensi dalam bentuk

apapun dan dari manapun.

Independensi BI muncul sejak UU No. 23/1999

Tentang Bank Indonesia, sebagai bentuk respons terha-

dap krisis moneter 1997, dimana BI mendapat perintah

untuk menyalurkan Bantuan Likuiditas Bank Indonesia

(BLBI) dan Kredit Likuiditas Bank Indonesia (KLBI) tanpa

batas dan persyaratan yang ketat sehingga mengaki-

batan terjadinya konflik kepentingan.Secara umum, inde-

pendensi BI adalah bebas dari campur tangan pemerin-

tah dan/atau pihak-pihak lainnya, kecuali untuk hal-hal

yang secara tegas diatur dalam undang-undang.

BI harus tetap independen, agar kebijakan moneter

kredibel, dapat dipercaya pelaku ekonomi sebagai dasar

pengambilan keputusan, kinerja BI yang terkoneksi de-

ngan dunia internasionalakan mempengaruhi kredibilitas

dan independensi BI itu sendiri, dan diperlukan untuk

menjaga perimbangan pengaruh kebijakan moneter dan

fiskal agar kondisi makroekonomi tetap stabil. Namun

demikian, independensi BI tidak mutlak, melainkan harus

tetap sejalan dengan visi misi pembangunan nasional

Republik Indonesia.

Sinergi dan Kolaborasi

Bentuk independensi BI tidak mutlak dicontohkan

dalam upaya BI mempercepat Pemulihan Ekonomi

Nasional(PEN) dengan sinergi dan kolaborasi antarlem-

baga secara vertikal dan horisontal. Salah satu media

yang ditempuh adalah penyelenggaraan Festival

Ekonomi Keuangan Digital Indonesia (FEKDI)

2022.Sebelumnya, ketika mengatasi pandemi Covid-19,

BI bersinergi dan berkolaborasi dengan OJK dan LPS.

Bahkan menjalani anggaran burden sharing antara BI

dan pemerintah dalam pembiayaan APBN sejak 2020

sampai dengan 2022. Inilah salah satu contoh bentuk im-

plementasi independensi BI yang migunani bagi masya-

rakat tanpa kepentingan politis sesaat.

(Penulis Dosen Tetap STIE YKPN Yogyakarta, Wakil

Ketua II ISEI Cabang Yogyakarta, Peneliti Senior pada PT.

Sinergi Visi Utama)-f

Independensi  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

dibawa ke RS PKU Muhamma-

diyah. Sementara kendaraan

korban diamankan ke kantor ke-

polisian setempat.

Kasi Humas Polres Temang-

gung AKPAri Fajar mengatakan

petugas telah melakukan olah

TKP dan melakukan pemerik-

saan pada korban. "Keluarga

korban telah menerima kejadian

tersebut sebagai musibah," kata

dia.                                       (Osy) -d 

melakukan perbaikan terhadap temuan BPK. "Saya sudah perin-

tahkan kepada semua menteri dan tidak hanya satu urusan itu saja

karena kemarin juga baru disampaikan kepada saya laporan untuk

Semester I dan temuannya banyak dan itu yang perlu dilakukan per-

baikan-perbaikan dan juga menyampaikan semuanya kepada BPK

RI," ujar Presiden.

Presiden mengatakan, temuan-temuan BPK seperti itu bisa terjadi di

setiap kementerian maupun lembaga. Oleh sebab itu, Presiden

menekankan pentingnya perbaikan pada prosedur administrasif.

"Temuan-temuan seperti itu di kementerian-kementerian itu selalu ada.

Yang paling penting prosedur administratif itu bisa dilakukan perbaikan-

perbaikan," ucap Presiden. Sebelumnya, BPK RI memberikan korek-

si terkait anggaran Komcad yang dibuat Kemenhan. Temuan itu su-

dah disampaikan langsung kepada Menteri Pertahanan (Menhan)

Prabowo Subianto dan sudah ditindaklanjuti.                             (Sim)-d
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berencana anaknya. Kali ini un-

tuk dua terdakwa, KM dan Bripka

RR.

Sebelumnya, Selasa (1/11), 11

anggota inti keluarga Brigadir J,

juga menjadi saksi dari pihak kor-

ban dalam sidang untuk terdak-

wa Ferdy Sambo (FS) dan

istrinya Putri Candrawathi (PC).

Sebelum itu, Selasa (25/10/

2022), mereka juga memberikan

kesaksian di persidangan untuk

terdakwa Bharada Richard

Eliezer (RE). 

Dari semua terdakwa saat di

persidangan, mereka menyam-

paikan permohonan maaf, me-

minta ampunan terbuka kepada

Rosti dan Samuel serta anggota

keluarga Brigadir J lainnya.

Tetapi, Rosti dan Samuel seper-

tinya tak peduli dengan perminta-

an maaf para terdakwa.

Terutama terhadap terdakwa FS

dan PC, juga Kuat Maruf. 

Di persidangan Kuat Maruf,

kemarin, Rosti geram dan emo-

sional. Berkali-kali ia mencoba

menahan tangis. Dengan suara

gemetar, Rosti menumpahkan

berbagai perasaan, termasuk

memberikan tanggapan-tangga-

pan maaf dari para terdakwa.

"Mohon maaf yang mulia. Sa-

ngat banyak yang ingin saya lu-

apkan di sini. Bagaimana han-

curnya hati saya sebagai se-

orang ibu yang melahirkan,

Yosua. Hanya di sinilah saya bisa

meluapkan di hadapan pem-

bunuh yang dengan sangat sa-

dis terhadap anakku," kata Rosti.

Menurut Rosti, apalah artinya

maaf-maaf yang sudah terucap

dari mulut para terdakwa. Jika,

kata maaf dari mulut para terdak-

wa itu cuma demi menutup-nu-

tupi kebenaran.   "Buat apa per-

mintaan maaf itu? Jangan hanya

di bibir seperti Ferdy Sambo dan

Putri Candrawathi. Meminta

maaflah kalian kepada Tuhan,

agar kalian tahu jeritan anakku,

agar kalian tahu tangisan

anakku," ucap Rosti.          (Ful)-d

Penyebab langsung salah satunya itu dilihat dari

karakter gas air mata. Walaupun dia bukan sesuatu

yang mematikan, dalam ruang tertentu, kondisi ter-

tentu, dia bisa mematikan," ujarnya.

Mengenai pemicu secara tidak langsung, Anam

mengatakan bahwa hal tersebut terkait dengan

penembakan gas air mata ke arah tribun yang

menyebabkan banyak orang panik, lalu sesak na-

pas, dan berujung pada kematian. "Penembakan

ke tribun dan sebagainya mengakibatkan kepanik-

an. Dari panik itu, banyak yang juga mengalami se-

sak napas dan lain sebagainya, terus berebut kelu-

ar pintu dengan tangga yang curam. Di situ, ada

yang jatuh, terluka, dan meninggal," ucap Anam.       

Komnas HAM pun meminta kepada Kapolri

Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo agar menger-

ahkan aparat penegak hukum, dalam hal ini Polri,

untuk menindaklanjuti temuan fakta peristiwa oleh

Komnas HAM terkait tragedi di Stadion Kan-

juruhan. (Ant/San)-d
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KR-Sri Warsiti

Ibu-ibu mengantrekan bayinya untuk divaksin.

Pemeran Indo Defence tahun ini dibagi menjadi tiga, yaitu Indo

Defence Expo & Forum di Kemayoran; Indo Marine Expo & Forum di

Pondok Dayung, Jakarta, dan Indo Aerospace Expo & Forum di Halim

Perdanakusuma. Sebanyak 905 perusahaan yang terdiri dari 158 pe-

rusahaan dalam negeri dan 747 perusahaan luar negeri dari 59 negara

hadir menjadi peserta dalam pameran Alutsista ini. Selain itu, turut hadir

stakeholders di bidang keamanan dari sejumlah negara sahabat.

"Perwakilan delegasi hadir dari 31 negara, Menteri Pertahanan dan

Wakil Menteri Pertahanan, dan Panglima-panglima Pasukan Perta-

hanan dari luar negeri sebanyak 21 pejabat," kata Prabowo.       (Sim)-d


